

Die große Nacht der Mode

Marktplatz in Apolda wird am 1. Juli zum Freiluft-Laufsteg. Fünf Strick- und Textilfirmen der Region zeigen Kollektion

Apolda. Den kulturellen Höhepunkt des Sommers erlebt Apolda seit nunmehr 19 Jahren in einem aufregenden und von Fashion-Flair durchwebten Abend – der traditionellen Modenacht. Diese findet am Samstag, 1. Juli, ab 21 Uhr auf dem Marktplatz statt, der erneut Raum und Ambiente für den 40 Meter langen Open-Air-Laufsteg bietet.

Die Modenacht ist eine Veranstaltung des „Apolda European Design Award 2017“, Veranstalter sind der Kreis Weimarer Land, die Kreisstadt Apolda und die Wirtschaftsförder-Vereinigung Apolda-Weimarer Land.

Zu Beginn zeigen fünf Strick-

und Textilfirmen der Region Apolda ihre brandaktuellen Kollektionen: Anke Hammer StrickArt, Kasee design & art, SL Moden, Strickatelier Landgraf sowie strickchic GmbH. Erstmals in diesem Jahr dabei ist Daniela Johanni als „Designer in Residence“, die ihr eigenes Label NNistudio vorstellt.

Höhepunkt des Abends wird die Präsentation von Kollektionen des 9. Apolda European Design Award, welcher im Mai dieses Jahres verliehen wurde. Die Kollektionen der Elite-Absolventen europäischer Modehochschulen sind sehr modisch und geschmackvoll, präzise durchdacht und ästhetisch um-

gesetzt, aus qualitativ hochwertigen Materialien und mit vielen Überraschungsmomenten, heißt es im Vorfeld der Veranstaltung seitens der Stadt. Präsentiert werden die Outfits von 12 Models und vier Dressmen der Rüberg Models Erfurt. Die Moderation liegt in den Händen von Kristin Gräfin von Faber-Castell. Der Eintritt für die Veranstaltung ist frei.

Am Tag der Modenacht stellen sich sieben Strick- und Textilfirmen mit Aktionen vor und laden zu Werksverkäufen ein.

► Weitere Informationen unter www.apolda-design-award.de.



In einen 40 Meter langen Laufsteg verwandelt sich wieder der Markt in Apolda. Foto: Sascha Margon